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  中新社北京三月六日电 (记者 阮煜琳 徐长安)六日，全国政协委员厉以宁、李德水等多位

经济学家在人民大会堂举行的记者会上对股票、房价、消费券等民众关心的热点问题各抒己

见。  

  股票：“现在这个水平是比较合理的”  

  李德水认为，中国股票市场在一千八百点、两千点、两千多点这个水平徘徊半年时间了，

如果不发生特别意外情况，中国股票不会大幅下跌。股票市场保持平稳健康发展是可以实现

的。  

  李德水说，并不希望股票涨得很高。二00七年内地A股市场冲高到六千一百二十四点，过高

了。市盈率在十五至十六倍左右的水平是比较合理的。今年落实中央的一系列宏观调控政策，

不仅实现百分之八左右的目标，而且经济发展的质量效益提高，中国股票市场就会更好，应该

充满信心。  

  房价：地价下降了，房价跟着就下降  

  关于房价，厉以宁说，政府的责任是保障社会保障房的建设，社会保障房包括那些中低收

入者能买得起和低收入者能够租到的房子。房价最主要的因素是地价。尽管人们有购房需求，

但其收入远远不能满足购房的需求，这样就不能够买房子。假定地价下降了，房价跟着就下降

了。  

  消费券：要雪中送炭，不要锦上添花  

  为了拉动消费需求，成都、杭州、重庆、武汉等地纷纷开始派发消费券。对此，厉以宁认

为，发消费券有利于扩大内需，关键是要使消费券的发放体现公平，让真正需要帮助的人得到

帮助。  

  李德水认为，消费券要发给真正需要的低收入阶层。要雪中送炭，不要锦上添花。对收入

比较高的或者说富人，没有必要发消费券。  
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     相关链接

    • 七成经济学家反对中国再购美债 无人预期房价上涨 (2009年03月02日 09:24)

    • 统计局调查百名经济学家：9成称最大风险是失业 (2009年02月06日 10:23)

    • 经济学家信心调查：中国经济回暖预期早于全球 (2009年02月05日 21:39)

    • 十三位经济学家研判2009：保8%问题不大 (2009年01月05日 11:15)

    • 多数经济学家认为明年GDP不会低于7% (2008年12月30日 14:49)

     中国新闻网 其他文章

    • 人保部：农民工养老保险方案今年出台 (2009年03月06日 19:15)

    • 郑新立:是否扩大4万亿投资还需看一季度经济数据 (2009年03月06日 19:12)

    • 南航与湖北天河机场签署协议 共建中部第一空港 (2009年03月06日 19:01)

    • 国际妇女节将至 中国商家热销“她经济” (2009年03月06日 18:54)

    • 辽宁对出口失信企业进行信用扣分和应急管理 (2009年03月06日 18:53)


